

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Pertumbuhan dan perkembangan perekonomian yang semakin berkembang dewasa ini, menyebabkan munculnya perusahaan-perusahaan yang berskala besar. Pada hakekatnya tujuan utama dari perusahaan adalah untuk memperoleh laba secara maksimum. Dengan demikian untuk mencapai tujuan perusahaan tersebut sangat dibutuhkan suatu manajemen yang baik yang menuntun pelaksanaan kegiatan yang berdaya guna dan berhasil guna.

Sebagai salah satu alat bantu bagi pimpinan perusahaan untuk membuat keputusan yang tepat, maka diperlukan suatu informasi yang tepat dan teliti. Bidang dalam organisasi yang menyediakan informasi atau melaksanakan kegiatan tersebut adalah bagian controller.

Selain itu controller bertanggungjawab atas semua aktivitas akuntansi perusahaan juga terhadap fungsi utama lainnya seperti yang akan diuraikan dalam bab-bab berikutnya. Karena controller mempunyai tugas dan peranan yang begitu penting bagi perusahaan, maka sangatlah tepat apabila controller tersebut menjadi partner kerja yang tepat dan dapat dipercaya.

Mengingat pentingnya fungsi controller dalam suatu perusahaan mendorong penulis untuk meneliti masalah fungsi controller dalam suatu

~~perusahaan~~ Sebagai objek untuk penelitian dipilih PT. Asuransi Jiwa Bersama Bumiputera Cabang Binjai, dengan alasan bahwa perusahaan tersebut dinilai memenuhi syarat untuk tujuan penelitian.

Berdasarkan alasan yang telah dikemukakan di atas, maka penulis tertarik untuk mengadakan penelitian dengan memilih judul : **"FUNGSI CONTROLLER PADA ASURANSI JIWA BERSAMA BUMIPUTERA RAYON MADYA BINJAI"**.

B. Perumusan Masalah

Pada penulisan skripsi ini, penulis mencoba merumuskan masalah yang dihadapi, yaitu ingin mengetahui bagaimana dan sampai sejauh mana fungsi controller dilaksanakan di Asuransi Jiwa Bersama Bumiputera Rayon Madya Binjai ini.

C. Luas dan Tujuan Penelitian

Dalam penelitian ini, penulis membatasi pada masalah fungsi controller pada Asuransi Jiwa Bersama Bumiputera Rayon Madya Binjai agar tidak terjadi kesimpang siuran.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah :

1. Untuk memperdalam dan mempertuas pengetahuan penulis tentang controllership.